

岡山弁で
ちょっとひとこと
作：東田雄弘

薄暮時-夜間の交通事故防止

あんたは日暮れるんが早よーなる今頃あー、別にー気ー付ーきーる？

どうしてあんなに早く眠るのよーにしようよーと、夜間のライトーハイビームが基本(今)。

あー、ハイビーム(ハイ)ロービーム(ロー)

あー、ハイビームに切り替える前に行って、道の駐車場から店までLEDライトを手持って歩ませようよー

あー、ハイビーム(ハイ)ロービーム(ロー)

あー、ハイビームに切り替える前に行って、道の駐車場から店までLEDライトを手持って歩ませようよー

ふーん!

特殊詐欺に注意!

また、最近では、特殊詐欺に類するSNS型投資・ROMAN投資が多発しています。SNSやWeb上での投資広告等で知り合った一度も会ったことのない相手から勧められる「決して誘いに乗らないように誘われないでください。」などと言われ、誘われて投資しようとする。決して誘いに乗らないように誘われないでください。

令和6年上半期の特殊詐欺被害状況は、被害件数78件(前年同期比増)、被害額約1億4,387,900円(前年同期比増)。被害者の多くは、自宅に固定電話が設置されている。被害者は、自宅に固定電話が設置されている。被害者は、自宅に固定電話が設置されている。



福鶴

10月

【発行所】
岡山北警察署
福渡駐在所
TEL 724-0110



建部井堰 除幕式

世界かんがい施設遺産に登録された「建部井堰」の除幕式が、令和6年9月21日に行われ、現在も残存している。造取水堰の中、規模が大きい。極める組の井堰で、歴史を自然のみにあつた。重要な井堰だと思

管内事件簿

福渡駐在所管内では、8月1日〜9月6日まで、建物火災が1件発生しています。

火の扱いは気を付けましょう。

また、同期間の交通事故発生状況は、**7件(物損5件、人身2件)**でした。

運転中は、常に運転に集中し、安全運転に努めましょう。

LINE登録をお願いします。

岡山北警察署では、安心情報の発信を「LINE」で行っています!

ご登録は、「LINE」アプリをダウンロードし、ユーザー登録をしてください。

- ① 「LINE」アプリを開く。
- ② 「トーク」を押す。
- ③ 「岡山北警察署」と入力する。
- ④ 「検索」を押す。
- ⑤ 「追加」を押す。
- ⑥ 登録完了です。

1 犯罪関係

岡山北警察署管内における本年8月中の刑法犯認知件数は4件で、前年同時期と比べて1件減少となっています。

【令和6年8月中の刑法犯認知状況】

罪種別	件数	発生地域
窃盗犯	職場ねらい	1 吉備中央町
	事務所荒らし	2 御津
	置き引き	1 御津
合計	4	

- 侵入盗の被害が多く発生しています。
- 施錠を確実にするとともに、居宅や建物の周囲に「防犯カメラ」や「センサーライト」等の防犯機器の設置を検討して、盗難被害を防止しましょう。



「ながら見守り」にご協力を！

学校の新学期も始まり、子供が元気に登校する姿を見かけます。

「ながら見守り」とは、日常生活を行う際に、防犯の視点を持って、子供たちの安全を見守る活動です。



「通勤しながら」「洗濯物を干しながら」「犬の散歩をしながら」「買い物に行きながら」であっても、通学路で不審な人物や車を見かけたり、子供が助けを求めてきた際は、子供の安全確保を最優先にして、迷わず110番通報をお願いします。



2 交通関係

令和5年8月中の岡山北警察署管内の交通事故発生状況（概数）

- ・総事故件数 66件（昨年比 -6件）
- ・人身事故 7件（昨年比 ±0件）
- ・死亡事故 1件（昨年比 -1件）
- ・物損事故 59件（昨年比 -6件）

今月のひとくちアドバイス：交通死亡事故が多発しています。危機感を持って安全運転に努めましょう！！



秋の交通安全県民運動 9/21～9/30

～思いやり ゆとりは無事故へ つづく道～

歩行者の方も

自転車の方も

車の方も



この期間、全ての道路利用者が交通安全について改めて考え、誰もが事故に遭わない社会を目指しましょう！

交通マナーアップ宣言 ゆずる・とまる・まもる